













Calpe se ha convertido en los últimos años en destino predilecto para equipos ciclistas de primer nivel para llevar a cabo su preparación durante los meses de invierno. Y ello es debido a sus condiciones climatológicas favorables, temperaturas moderadas, más de 320 días de sol al año, su escarpada orografía con un entorno que cuenta con puertos de montaña como Cumbre del Sol, Coll de Rates, Tudons o Aitana así como por la amplia oferta hotelera y de restauración de la localidad, especializada en atender a este segmento de turismo activo. De hecho, los hoteles cuentan con espacios para almacenar bicicletas, servicios de asistencia mecánica y buffet pensado para aficionados alciclismo, entre otras facilidades para cicloturistas.

Estas excelentes condiciones han sido avaladas por numerosos equipos ciclistas de distintos lugares del continente europeo que han elegido Calpe para preparar sus competiciones, destacando la amplia presencia de los mejores a nivel mundial, conjuntos de categoría UCI World Tour como el equipo belga Deceuninck Quick Step, los franceses Groupama FDJ y AG2R La Mondiale, el kazajo Astana Pro Team, el alemán Sunweb, el francés Cofidis así como el español Movistar Team. También es habitual ver a ciclistas profesionales elegir la zona para entrenar por su cuenta, a equipos Continental Profesional y amateurs de todo el mundo, situación que ha puesto en el foco internacional del cicloturismo a Calpe siendo uno de los destinos más demandados a nivel europeo para la práctica de este deporte.



Queda prohibida la reproducción total o parcial de este folleto por cualquier medio electrónico o mecánico sin autorización por escrito del Ayuntamiento de Calpe.











